

さらなる成長に向けて

＜84日間の二学期が終了しました＞

2学期の子どもたちの育ちの様子を紹介いたします。

1年生：初めての音楽会では、心を合わせる大切さと楽しさを学びました。繰り上がり、繰り下がりの計算、カタカナ、漢字の学習を通して、こつこつ頑張るとできるようになっていくことが分かりました。大きく成長した2学期でした。

2年生：学年みんなで電車に乗り、買い物の体験をした乗り物遠足や、異学年の友だちと交流や清掃をした縦割り班活動を通して、周りの人のことを考えて行動しようとする姿が増えてきました。

3年生：音楽会、マラソン大会などの行事や、日常の授業を通して、みんなと心を合わせることの心地よさや、自分の目標を明確にもち、根気よく学び続けることの大切さを体得しました。

4年生：総合的な学習の時間に自分たちで企画を立て準備をして、様々な場所に出かけた4年生。自分で考えて動くことや、やりたいことをみんなに伝えることが当たり前になってきました。すてきな28人です。



5年生：稲を大切に育て、お米を10俵収穫できました。皆で話し合いながら収穫祭の計画を立て、お餅を作ったりお世話になった方に感謝の気持ちを伝えたりして、盛大な会となりました。

6年生：修学旅行、音楽会、合同音楽会、児童会まつり、マラソン大会、ふれあいの園訪問等、様々な行事を通して、めあてをもち、相手のことを考えて行動し、仲間と協力する大切さを学びました。

さわやか：さわやかショップでは、「あら、立派な大根！」「このピーズかわいいわね」と、たくさん買っていただき、自分のことをほめられたようにうれしかったです。ご協力ありがとうございました。



今日の終業式では、代表で2名の5年生児童が2学期を振り返っての発表をしました。

Aさん ①そうじについて。縦割り班清掃でトイレになった。ひたむきに頑張り、掃除の仕方を周りに教えることができた。使わせていただいた校舎に感謝の気持ちで取り組めた。

②授業の「お願いします」「ありがとうございました」の挨拶について。2学期は頭を下げることを意識した。これからも、心からきちんと挨拶したい。もっと大きな目標を立てて、達成したい。

Bさん ①挨拶について。自分から、大きな声で、明るく、挨拶ができた。

②漢字について。100点目指して頑張れた。テストで点数が取れるようになった

③児童会について。放送当番の仕事を忘れずにできた。漢字や、6年生になる準備に力を入れたい。周りのお手本になるようにしたい。

2人ともそれぞれのめあてに向かって本当に良く頑張りました。また、挨拶に触れています。「頭を下げることを意識する」「心から挨拶する」「自分から」「大きな声で」「明るく」、いずれも、できそうでなかなか難しいことですが、年齢が進むにつれて、やっていることの意義を理解し、気持ちを込めて行動することができるようになってきていますね。成長がますます楽しみです。子どもたち一人一人の成長を喜び合いたいと思います。

<12日間の冬休み>

明日12月27日(木)から1月7日(月)まで、12日間の年末年始休業になります。以下のことに気をつけながら、楽しい休みを過ごしていただきたいと思います。

- ・かぜ、インフルエンザに気をつけ、体調を整える(うがい、手洗い、マスク)。
- ・3回の食事を忘れずに十分な睡眠を(早ね・早おき・朝ごはん)。
- ・けがや事故に気をつける。
- ・家庭や地域のならわし、伝統を大切にする(学校から帰ると子どもたちは家族の一員であり、地域の一員である)。

<緊急時について>

冬休み中に、子どもたち、保護者の方々が、怪我や病気で救急搬送される、入院される等、ご心配なことが生じた場合は、担任へ連絡をお願いいたします。年末年始は学校が無人化になります。学校に連絡をされても通じませんのでご了承ください。

<お礼>

新しい学校が誕生して9カ月が過ぎました。不安と期待の中スタートした三水小学校でしたが、様々な場面で支えていただいたおかげで、何とか2学期を終えることができました。本当にありがとうございました。今後の子どもたちのますますの成長と、それぞれのご家庭のご健康とご活躍を祈念して、お礼のご挨拶にかえさせていただきます。

来年が皆様にとってすばらしい年でありますように。どちら様も良いお年をお迎えください。